



OBSERVATORIO
DE COMERCIO EXTERIOR

Boletín N°4



Seguridad alimentaria tras pandemia COVID-19

Seguridad alimentaria tras la pandemia

CHINA: CERTIFICADO “COVID FREE PARA ALIMENTOS”

Con un disfraz que oculta la apariencia de una barrera proteccionista, china ha extremado en los últimos días los controles de todos los productos destinados al consumo humano que llegan a sus puertos. Bajo la condición de alimentos libres de Covid 19 el servicio sanitario está exigiendo esa certificación en defensa de la seguridad alimentaria, dar garantía en la cadena de alimentos de la no presencia del virus.

Esto está causando repercusión entre los empresarios y productores latinoamericanos y del mundo, que consideran a estas medidas como un ejercicio excesivo e ilimitado que puede generar inconvenientes y costos extra.

Medidas que no están justificadas por la ciencia ya que no está comprobado de que la transmisión del virus se haga por los alimentos y que generaran barreras al comercio.

Por el momento son los compradores los que exigen este documento y todavía no hay nada oficial por parte del gobierno chino.

Más información en <https://bit.ly/34EGBxh>

CHINA HALLA POR PRIMERA VEZ UNA MUESTRA VIVA DE CORONAVIRUS EN UN PRODUCTO CONGELADO

China ha hallado, por primera vez, una muestra viva del Coronavirus SARS-CoV2 en el embalaje de



paquetes de bacalao congelado importado recibidos en el puerto oriental de Qingdao, escenario del último rebrote en el país asiático.

El hallazgo podría significar que “el SARS-Cov-2 usa los embalajes refrigerados como portadores”, lo que posibilitaría su propagación “transfronteriza y a larga distancia”

Noticia completa en <https://bit.ly/3oEixCl>

SENASA SUSPENDE FRIGORIFICOS PARA EXPORTAR CARNE A CHINA:

Argentina tiene 96 plantas habilitadas para exportar carne a china. Los frigoríficos inhabilitados son frigoríficos que han tenido algún caso de Covid-19 entre sus empleados.

La inhabilitación es temporal y volverán a ser habilitadas cuando las fábricas estén en condiciones de volver a operar.

Algunos frigoríficos han tomado la decisión de autoexcluirse y en otros, la decisión fue en conjunto entre el organismo público de Senasa y los propietarios de los frigoríficos, para evitar suspensiones por parte de china y así preservar un mercado tan grande como este, para la carne argentina.

Más información en <https://bit.ly/3e5Usjj>



Colaboradores

